

Sonnenblumenfest der Sächsischen Krebsgesellschaft

Heute, am 03.09.2021 war es endlich wieder so weit. Die Sächsische Krebsgesellschaft hat unsere RIESENGROÙE Sonnenblume bestaunt und natürlich ausgemessen.

Die Kinder der Gummibärenbande haben sich in den vergangenen Sommerwochen hingebungsvoll um unsere Sonnenblumen im KinderGARTEN gekümmert.

Das fleißige Gießen, gut Zureden und Pflegen hatte Erfolg. Eine Sonnenblume ist wirklich super gut gewachsen.

Ganze **3,70m** hat sie sich zur Sonne gestreckt. Unglaublich!

Morgen am Samstag, den **04.09.2021 ab 13:30Uhr** könnt ihr unsere Sonnenblume im **Schlobigpark** zum Sonnenblumenfest der Sächsischen Krebsgesellschaft bestaunen. Ihr seid herzlich eingeladen.

Mit etwas Glück ist unsere Sonnenblume vielleicht sogar unter den Gewinnern

